

Korem 083/Baladhika Jaya Terima Kunjungan Rombongan Delegasi Falintil FDTL dalam rangka Army to Army Staff Talk TA 2022

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.SELARASNEWS.COM

Oct 12, 2022 - 23:59



KOTA MALANG - Dalam rangka kegiatan Army to Army staff talks Delegasi Falintil FDTL dengan Delegasi TNI AD di Malang, rombongan mengunjungi Korem 083/Bdj bertempat di ruang Rekreasi Makorem 083/Bdj, Rabu (12/10/2022).



Kedatangan rombongan Delegasi Falintil FDTL yang didampingi Delegasi TNI AD tersebut, diterima dengan hangat oleh Danrem 083/Bdj yang didampingi oleh Kolonel Inf Moh. Imam Gogor A. A. , Kasrem dan para Kasi Korem. Kunjungan tersebut dalam rangka silaturahmi dan mengenal lebih dekat dengan Satuan Korem 083/Bdj.

Rombongan Delegasi Falintil yang dipimpin oleh CMG (Comandante Mar De Guerra) Higino Das Neves (Kasal) beserta 7 Orang anggota dan Delegasi TNI AD dipimpin oleh Kolonel Inf Aminton Manurung (Paban IV Kermalat Non Asean Slatad) beserta 5 anggota

Dalam sambutan Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P mengucapkan selamat Datang Delegasi Falintil FDTL dan Delegasi TNI AD di Korem 083/Bdj, kunjungan ini merupakan kehormatan bagi Korem 083/Bdj, semoga berkesan selama kunjungan di Malang Raya ini ", ucap Kolonel Yudhi

Lebih lanjut Danrem mengenalkan sejarah Korem 083/Bdj dan satuan jajarannya dilanjutkan penayangan profile Satuan Korem dan jajaran.



Demikian halnya CMG Higino Das Neves (Ketua Delegasi FDTL) menyampaikan rasa Terima kasih atas penyambutannya bersama rombongan dan lebih dekat untuk bersilaturahmi mengenal Satuan Korem 083/Bdj, atas nama Satuan FDTL mengucapkan Terima kasih kami telah mengunjungi Korem 083/Baladhika Jaya di Malang. Semoga silaturahmi ini terus menjadi sahabat", Ucapnya

Acara dilanjutkan tukar cinderamata, diskusi, ramah tamah. Kegiatan Delegasi Falintil FDTL di Malang selama 4 hari, dimulai tanggal 10 s.d 13 Oktober 2022 dengan agenda Army to Army Staff Talk 2022.

Hadir dalam penerimaan kunjungan rombongan Delegasi Falintil FDTL dan Delegasi TNI AD: Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P, Kolonel Inf Moh. Imam Gogor A. A,(Pengganti baru Pejabat Danrem 083/Bdj) Letkol Inf Akhmad Juni Toa, S.E, M.I. Pol (Kasrem), dan Para Kasi Korem 083/Bdj. Acara berlangsung dengan penuh keakraban dan diakhiri foto bersama. (Penrem 083/Bdj)